

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “*Analisis Penggunaan Afiksasi pada Cerpen Siswa Kelas XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek*”. Skripsi ini ditulis oleh **Anissa Maulida Zahrani** NIM 12210193045, pembimbing Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd.

Kata Kunci: Penggunaan Afiksasi, Cerpen

Penelitian dilakukan karena adanya penggunaan afiksasi yang ditulis melalui cerpen karya siswa. Pada penulisan yang dilakukan terdapat banyak kaidah bahasa Indonesia yang telah sesuai. Hal tersebut disebabkan oleh pahamnya atau kuatnya pengetahuan siswa mengenai penggunaan afiksasi sehingga terdapat banyak penggunaan yang sesuai yang terdapat pada cerpen yang ditulis.

Tujuan penelitian pada skripsi ini adalah: (1) Mendeskripsikan penggunaan afiksasi pada cerpen siswa kelas XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek yang baik dan benar. Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif. Subjek pada penelitian ini adalah siswa kelas XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek. Objek pada penelitian adalah teks cerpen yang ditulis oleh siswa XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek.

Pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dokumentasi. Analisis data yang dilakukan yakni dengan membaca seluruh cerpen siswa XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek, kemudian dianalisis penggunaan bahasa afiksasi dalam cerpen siswa XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek. Berdasarkan hasil analisis ditemukan beberapa penggunaan afiksasi pada prefiks *di-*, prefiks *ke-*, prefiks *se-*, prefiks *ter-*, prefiks *ber-*, prefiks *meN-*, sufiks *-an*, sufiks *-kan*, konfiks *ber-an*, konfiks *ke-an*, dan konfiks *per-an*.

ABSTRACT

Thesis entitled "Analysis of the Use of Affixes in Short Stories of Students of Class XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek". This thesis was written by Anissa Maulida Zahrani NIM 12210193045, supervisor Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd.

Keywords: Use of Affixes, Short Story

The research was conducted because of the use of affixes written through short stories by students. In the writing done, there are many Indonesian language rules that are appropriate. It is caused by the understanding or strong knowledge of students about the use of affixes so that there are many appropriate uses found in the short stories written.

The research objectives in this thesis are: (1) Describe the use of affixes in the short stories of students of class XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek that are good and correct; (2) Describe the use of affixes in the short stories of students of class XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek. This research uses descriptive qualitative research. The subjects in this research are students of class XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek. The object of the research is the short story text written by XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek students. Data collection used in this research is documentation.

The data analysis is done by reading all short stories of XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek students, then analyzing the use of affix language in short stories of XI IPA 6 MAN 1 Trenggalek students. Based on the analysis, it is found that there are some affixes used in di- prefix, ke- prefix, se- prefix, ter- prefix, ber- prefix, meN- prefix, suffix -an, suffix -kan, confix ber-an, confix ke-an, and confix per-an.

الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "تحليل استخدام اللغة الإندونيسية في القصص القصيرة للطلاب الصف احدى عشر العلوم الطبيعية السادس في المدرسة الثانوية الاسلامية الحكومية "واحد" ترينجاليك. الذى قد كتبته أنيسة مول دة زهراي رقم دفتر القيد : ١٢٢١٠١٩٣٠٤٥ . المشرفة : تيتيك دوي رمطي حكيم،الماجستير.
الكلمات المفتاحية : استخدام الإندونيسية ، القصص القصيرة ، الألقاب ، الاقتران ،

التهجئة

تم إجراء البحث لوجود أخطاء في استخدام اللغة الإندونيسية في جانب اللصق ، الاقتران والتهجئة التي يكتبهما الطلاب من خلال القصص القصيرة عند الكتابة هناك العديد من قواعد اللغة الإندونيسية غير المناسبة. هذا بسبب جهل أو قلة معرفة الطلاب فيما يتعلق باستخدام الألقاب وعلامات الاقتران و نتج عن التهجئة العديد من الأخطاء في القصص القصيرة المكتوبة.

الأهداف في هذا البحث العلمي هو : ١. يصف استخدام اللغة الإندونيسية في جانب لصق القصص القصيرة للطلاب الصف احدى عشر العلوم الطبيعية السادس في المدرسة الثانوية الاسلامية الحكومية "واحد" ترينجاليك يستخدم هذا البحث هو الوصفي النوعي. كانت المواد في هذه الدراسة من الطلاب الصف احدى عشر العلوم الطبيعية السادس.

موضوع هذا البحث هو نص قصة قصيرة الذي قد كتبها الطلاب الصف احدى عشر العلوم الطبيعية السادس. جمع البيانات في هذا البحث هو توثيق. تم إجراء تحليل البيانات من خلال قراءة جميع قصص الطلاب القصيرة ، ثم تحليل استخدام اللغة الإندونيسية في جوانب عمليات التثبيت والربط. بناءً على نتائج التحليل ، تم العثور على العديد من أخطاء التثبيت في البدائة "في" ، البدائة "إلى" ، لاحقة "له" ، خلط "أن". لذلك، تم العثور على أخطاء في جانب من أوجه الاقتران بين الجمل والارتباطات الثانو